



« Rayonnez en Charentes »



Le 18 Avril, le gouvernement a lancé son programme « savoir rouler à vélo ».

Il est destiné aux enfants de 6 à 11 ans, ce dispositif vise à généraliser l'apprentissage du vélo et la formation nécessaire à une réelle autonomie sur la voie publique avant l'entrée au collège.

Savoir rouler c'est quoi ? C'est un programme qui propose aux enfants une formation encadrée de 10 heures réparties en 3 modules :

- Savoir pédaler : maîtriser les fondamentaux du vélo
- Savoir circuler : découvrir la mobilité à vélo en milieu sécurisé
- Savoir rouler à vélo : circuler en autonomie sur la voie publique.
-

Dans le cadre de la semaine fédérale à Cognac la fédération Française de cyclotourisme propose cette formation pendant la semaine du 4 au 11 Aout.

Le déroulement sera le suivant :

Organisation d'atelier d'apprentissage du vélo « savoir rouler » sur 3 jours, le Lundi, Mardi, Mercredi de 14 h à 16 h, suivi d'un gouter. Le Vendredi, une mini randonnée, accompagnée par des moniteurs, afin de valider le diplôme.

Le nombre d'enfants concernés au maximum est de 50.

Les enfants doivent avoir l'âge CP/CM2.

Le lieu retenu est la permanence de la semaine fédérale.

Les enfants doivent venir avec leurs vélos et leurs casques.

La remise des diplômes sera le Vendredi sur le podium.

Comment s'inscrire ?

Nicolas DUBOIS – CTN- n.dubois@ffvelo.fr

